



Intercédons pour le monde musulman !

... qu'il illumine les yeux de votre cœur, pour que vous sachiez quelle est l'espérance qui s'attache à son appel, quelle est la richesse de la gloire de son héritage qu'il réserve aux saints ... (Eph. 1.18).

Requêtes d'aujourd'hui : de la part des étudiants, des diplômés et des missionnaires

CAMEROUN : une étudiante demande la prière pour un croyant qui a abandonné sa foi pour embrasser l'Islam et qui se sert maintenant de sa connaissance de la Bible et du christianisme pour faire les débats en faveur de l'Islam. D'autres étudiants affirment que certains musulmans font partie des églises pour un temps pour suivre des enseignements dans le but de mieux présenter des arguments contre le christianisme. Priez pour ces personnes, afin que la Parole de Dieu saisisse leurs cœurs et que le Saint-Esprit les convainque, tout pour leur rédemption.

NIGERIA : un étudiant voudrait à ce qu'on prie pour un jeune homme musulman qui lui pose beaucoup de questions sur la Bible. Ce chercheur est très religieux, dit-il ; priez pour que Dieu lui révèle la bonne voie.

RD CONGO : un diplômé qui travaille dans une zone volatile de l'est du Congo écrit : « Je suis à Beni où se font des massacres par de rebelles djihadistes et terroristes ougandais des ADF, une rébellion ougandaise qui s'est installée dans la forêt et le Parc Nationale depuis 30 ans. Ils tuent à la machette et découpent à la hache des paisibles citoyens. Priez pour nous ; ils ont déjà tué 1 260 personnes depuis le 2 octobre 2014. » Plus de 50 ont été abattus lors de la dernière attaque le 14 août. Priez pour l'intervention de Dieu, pour les habitants de la région et pour le salut de beaucoup, y compris les djihadistes.

NORD DU TOGO : intercédez pour trois personnes qui avaient quitté l'Islam pour suivre Jésus, puis l'abandonné pour retourner à l'Islam et qui sont maintenant de retour à l'église. Priez pour que Dieu donne la sagesse au pasteur en les affermissant dans la foi et que désormais ces frères se tiennent ferme.

Index Mondial de Persécution : Ouzbékistan*

L'Ouzbékistan, autrefois partie de l'Union soviétique, est le numéro 15 sur la liste des 50 pays où il est plus difficile d'être chrétien. Alors qu'environ 15% des 30,3 millions d'habitants revendiquent aucune religion, 80% suivent l'Islam. Le gouvernement dictatorial et la communauté islamique persécutent les disciples de Jésus et ne tolèrent même pas une Bible ou traité. L'église orthodoxe russe est acceptée, mais les églises évangéliques sont considérées comme des sectes, et la plupart des chrétiens, surtout ceux convertis de l'Islam, cachent leur foi. Pourtant, certains établissent subtilement des églises. Priez pour nos frères et sœurs ici, pour qu'ils témoignent avec une audace sainte et qu'ils éprouvent une joie profonde dans leur marche. Pour plus d'information, voir <http://bit.ly/2bh9nFz>.

De la part de Global Initiative**

Priez pour les ouvriers chrétiens qui partagent l'évangile avec les Kurdes musulmans dans différentes parties du Royaume-Uni. *Au moins 50.000 Kurdes, la plupart en provenance de l'Irak, se sont installés au Royaume-Uni, la plupart pour échapper la guerre et le génocide dans leur pays d'origine.*

En faveur de femmes musulmanes

Priez pour les enfants des étudiants musulmans qui suivent les études universitaires en Occident. Que le Seigneur place dans leurs vies des enseignants et amis pieux qui les aimeront et leur parleront de Jésus.

Ressources de prière

*Pour l'Index mondiale de la persécution 2016, qui liste les pays où les chrétiens sont le plus persécutés : <http://bit.ly/1i6Rs0I>.

**Global Initiative, avec son Jumaa Prayer Fellowship, est un ministère des Assemblies of God World Missions, USA. Pour des renseignements (en anglais) concernant le ministère et la prière en faveur des musulmans, visiter <http://globalinitiativeinfo.com/>.

Pour répondre aux questions des musulmans au sujet de Jésus et de la Bible : <http://answeringislam.org/French/index.htm>.

Pour des informations à propos des chrétiens persécutés : <http://www.portesouvertes.fr/> et <http://www.evangeliques.info/>.

Pour mieux prier pour les chrétiens emprisonnés : <http://www.scribd.com/doc/102245142/Prier-Pour-Les-Prisonniers>.

Pour des cartes de prière téléchargeables des peuples non-atteints, voir http://joshuaproject.net/resources/prayer_cards#French.

Pour recevoir une méditation et sujet de prière hebdomadaire, inscrivez-vous à <http://leguidedepriere.com/>.